6 Terroristas Captura la Policía en Ser I

versión sobre el cateo que hizo en una casa de la Colonia Residencial El Cocal, Barrio San Jacinto, San Salvador, donde resultó muerto uno de sus ocupantes, afirmándose entonces que solamente uno fue capturado. La nueva versión de

todos los miembros que allí resi-dian, haciendo un total de seis los capturados

Al respecto, el parte oficial de la policía dice: "Al presentarse la comisión de agentes a dicho lugar y tratando de identificar a sus

Creen Sabotaje en Incendio de Fábrica de Ropa en Delgado

Un incendio destruyó parte de la fábrica de ensamblaje de ropa intima "Creaciones Canadá", que se encuentra en el kilómetro 7 de la Troncal del Norte y en las investigaciones iniciales se habla de un posible sabotaje. un posible sabotaie.

El fuego destruyó especialmente las máquinas de coser, valoradas unas en cinco mil colones y otras en tres mil quinientos, según los in-

en tres mil quintentos, seguniformes.

El vigilante Francisco Bonilla Estrada dijo que a las 11 horas hoyó una explosión y que posteriormente ocurrieron otras explosiones. En la inspección dentro del local, las autoridades comprobaron que el fuego destruyó varias máquinas, pero dentro del

lote unas quedaron intactas, lo que hacia suponer que el fuego fue intencional. Sin embargo, hasta ayer no se tenían mayores detalles

al respecto.

El Lic. Ricardo Escoto, Presidente de la Sociedad Creaciones Canadá, dijo que desde hace ocho meses la fábrica se encuentra paralizada por falta de materia prima y que en tiempo de trabajo se ocupan más de 300 obreros. Sin embargo, en la fábrica continúan trabajando las secretarias, quienes fueron puestas a salvo tan pronto comenzó el fuego.

En la investigación del incendio, tomaron parte los Cuerpos de Seguridad, según se informó.

Religiosa Española Expulsada de Guatemala Sale para Madrid La religiosa Raymunda Alonso

Queralt, expulsada el miércoles de Guatemala hacia El Salvador, salió ayer tarde de nuestro país hacia Madrid, España, para luego continuar viaje hacia Barcelona, de donde es originaria y residen sus familiares.

La religiosa Alonso Queralt pertenece a la orden de las Dominicas de la Anunciatta y durante su estadía en nuestro país fue huésped de las monjas que administran y dirigen el Colegio Nuestra Señora de Fátima, en Santa Tecla. Ellas y religiosas de otras congregaciones la acomotras congregaciones la acom-pañaron ayer al mediodía al Aeropuerto de llopango, donde almorzaron juntas mientras es-peraban la salida del avión de Iberia que la llevaría a Madrid.

> AGRADECIDA POR LAS ATENCIONES RECIBIDAS

Sin ahondar en las razones que tuvo el gobierno de Guatemala para expulsarla, la religiosa dijo sentirse agradecida por las

-Favor pase a la Pág. 32.



CAMPARA DE LA SILLA DE RUEDAS. Acción Civica entrego una silla de ruedas al niño Macario Rivas Recinos, quien llegó acompañado de su madre Petrona Zetino Rivas. El donativo lo hizo el coronel Ricardo Anibal Marcía, izquierda, acompañado del teniente Julio Díaz Guillén. (Foto de Peñate Zambrano).

moradores, se les requirió para que presentaran sus respectivos documentos de identificación personal, pero estos en forma violenta y portando armas de fuego, atacaron a los agentes, quienes se vieron obligados a repeler la agresión; habiendo resultado muerto en el intercambio de disparos un individuo no identificado, así como también gol-peados Jerónimo Serpas Reyes, quien opuso fuerte resistencia a su captura; además fueron cap-turados los individuos que dijeron llamarse José Guillermo Martin z, Manuel Perdomo Mendoza, Marco Antonio Mendoza Rodriguez, José Mauricio Cañas Ramírez y una mujer de nombre Barnarda Elena Vásquez de López. A todos estos

-Favor pase a la Pág. 21.



RELIGIOSA ESPANOLA. La religiosa española Raymunda Alonso Quiralt, expulsada de Guatemala, salió ayer de El Salvador hacia Madrid, España. Dijo sentirse agradecida por la forma como fue tratada en nuestro país ya que aquí no tuvo dificultades. Se le acusa de inmiscuirse en política en el vecino país. (Foto de Peñate Zambrano).

TABLERO JUDICIAL

REPENTINAMENTE MUERE DIPUTADO

Repentinamente murió el jueves Repentinamente murió el jueves el diputado suplente Jorge Alberto Hernández Cisneros, representante de Sonsonale, cuando se hallaba en la recepción que se daba a los nuevos diputados en la Asamblea. El señor Hernández Cisneros residía en Armenia. Al caer repentinamente al suelo, se produjo fractura en la base del cráneo, según se informó.

INCENDIASE UNA CASA

El jueves en la mañana se incendiaron los muebles de la casa de doña Teresa Luna Boza, en la 47 Avenida Norte 248, San Salvador. Los daños se calculan en 15.000 colones, según el reporte de policía. Dos sirvientas de la casa, que fueron interrogadas al res-pecto, dijeron que el fuego comenzó en uno de los dormitorios, pero ignoran por qué motivos.



ALUMNOS SIEMBRAN ARBOLITOS. Alumnos de la Escuela Rural Mixta "Guadalupe", conocida por (A.S.I.A.), del cantón San Roque, de Mejicanos, colaboran con el MOP en la campaña de reforestación, con la siembra de ciento cincuenta arbolitos en el patio de la Escuela, donados por la DUA.

Muere Trágicamente un Abogado en San Miguel

murió ayer a las 6.20 horas el doctor Rafael Cordero Rosales, en su residencia del barrio El Centro de esta ciudad.

de esta ciudad.
El Br. Héctor Ramón Torres,
Juez de Turno y su secretario Br.
Benedicio de Jesús Alvarez, al
interrogar a familiares del profesional y testigos immediatos,
fueron informados que el Dr.
Cordero Rosales tenta 83 años y
otre desde bace varies años vanta. que desde hace varios años venía sufriendo de enfermedades, por lo cual el abogado se mantenía úl-timamente con los nervios al-

esposa del abogado, dijo que solamente oyó una detonación de arma de fuego como a las seis y media de la mañana y posterior-mente una doméstica le llegó a contar que su esposo estaba muerto en su cama, con un tiro en la sien derecha.

Ei Dr. Cordero Rosales desempeño la Presidencia del Banco Hipotecario hace varios años, y fue magistrado de la Cámara de lo Penal, de esta ciu-dad. Era uno de los caficultores de mayor prestigio económico de la Zona Oriental. Su muerte ha sido erados. lamentada en los círculos pro-Doña Carmen Silva de Cordero, fesionales. (Ramírez).

Contratan Generadores para la Presa de San Lorenzo

A un costo de 13.757.137.20 colones se firmó ayer contrato para la fabricación de dos equipos generadores destinados al proyecto hidroeléctrico San Lorenzo, obra programada para acelerar el progreso económico del país y dar un mayor bienestar al pueblo salvadoreño, con el desarrollo de industrias y ac-tividades productivas en general.

El contrato fue suscrito por el Presidente de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), don Roberto Mathies Regalado y el señor Takeshi Suzuki, apoderado de C. Itoh \$ Co. en representación de Hitachi Ltd. del Japón, cuya oferta ganó la lici-tación internacional promovida al efecto.

efecto.

El primer generador será entregado en diciembre de 1980 y el segundo en marzo de 1981. Según se informó a EL D1ARIO DE HOY, el proyecto hidroeléctrico San Lorenzo ha sido diseñado para generar 180.000 kilovatios. Su exercitivación corá fivaraciodo. construcción será financiada con un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo y

2 Muertos al Caer Pick-Up de un Puente en Santa Ana

varios golpeados es el saldo de accidente que se registró ayer a la una de la tarde en el kilómetro 70 esta ciudad a Metapán. El pick up P-8-855, cuyo motorista huyó, por evitar colisionar con un trailer que corría en forma descontrolada y haciendo zig zag, de Metapán a esta ciudad, se salió de la vía cayó del puente de "Amayito" de unos 7 metros de alto.

En el acto murieron los niños Zoila Dinora Linares y Luis Alonso Alarcón Orellana, de 15 y 5 años, quienes residían con sus padres en

SANTA ANA. Dos niños muertos el Bo. San Esteban, de Texistepeque, hacia donde se diriglan, y resultaron golpeados Ana Miriam Orellana Guerrero de 25 años; Luis Alonso Alarcón López, de 30; María Julia Alarcón de 60 y otra persona aún no identificada. (W.M.).

> ORDENAN LIBERTAD DE ACUSADA DE LESIONAR A DOMESTICA

SANTA ANA. El juez ordenó la libertad de la reo Gloria Marina

-Favor pase a la Pág. 47.